



Nr. 139 / 22. Juni 2019

Woche der Begegnungen und Völkerverständigung – Landtagspräsident Schlie bei Eröffnung der Kieler Woche

Heute (Sonnabend) wird die Kieler Woche auf dem Rathausmarkt der Landeshauptstadt offiziell eröffnet. Beim Empfang der Stadt vorab im Ratssaal hob Parlamentspräsident Klaus Schlie das internationale Flair des Segelsportereignisses und die Weltoffenheit hervor, die während dieser Tage von Kiel ausgingen.

„Von dieser Weltoffenheit bräuchten wir auch auf der internationalen Bühne viel mehr“, stellte Schlie in seinem Grußwort fest. „In Kiel zeigt sich jedes Jahr aufs Neue, wie Menschen aus unterschiedlichen Ländern friedlich zusammen segeln, miteinander ins Gespräch kommen, Konzerte besuchen und am Abend gemeinsam feiern. Das ist der beste Beweis dafür, dass kulturelle Unterschiede keine Hürde, sondern eine Bereicherung sind.“ Seit 125 Jahren verbinde die Kieler Woche Menschen, so der Landtagspräsident. „Sie ist weit mehr als nur ein Volksfest – sie ist eine Woche der Begegnungen und der Völkerverständigung.“